



Plan de Calidad

El Aeropuerto de Asturias licita la remodelación integral de los aseos

- Por un importe cercano a los 300.000 euros

9 de julio de 2019

El Aeropuerto de Asturias, dentro de su Plan de Calidad, aborda la renovación de todos los aseos del edificio terminal, y de otras dependencias y oficinas. En total se realizará la remodelación integral de quince núcleos de baños distribuidos por toda la infraestructura.

La obra, licitada por un importe cercano a los 300.000 euros, tiene como objetivo mejorar la calidad percibida por los pasajeros y usuarios en general, y ofrecer unas instalaciones con la mejor imagen y funcionalidad.

La inversión persigue también una mayor eficiencia energética, con ahorros en el consumo de agua y electricidad a través de automatismos en los sistemas y griferías, y la instalación de urinarios sin agua. Se instalarán sensores de presencia para iluminación y ventilación, y se adecuarán los espacios considerando los requisitos en materia de accesibilidad.